

Ressort: Technik

## Samsung verkauft über 100 Millionen Galaxy-Smartphones

Seoul, 14.01.2013, 09:50 Uhr

**GDN** - Der südkoreanische Technikkonzern Samsung hat bereits über 100 Millionen Smartphones der Serie Galaxy S verkauft. Von der ersten Generation des Modells, die seit Ende Mai 2010 in den Verkaufsregalen steht, habe Samsung 25 Millionen Stück verkauft, wie das Unternehmen am Montag mitteilte.

Zudem seien 40 Millionen Galaxy SII und 41 Millionen Galaxy SIII verkauft worden. Damit hat der südkoreanische Elektronikriese die 100-Millionen-Marke schneller erreicht als sein Konkurrent Apple: Der US-Konzern benötigte knapp vier Jahre, um 100 Millionen seiner iPhones zu verkaufen.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5778/samsung-verkauft-ueber-100-millionen-galaxy-smartphones.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)